
Al Sindaco del Comune di Rosignano Marittimo  

e.p.c. al Presidente del Consiglio Comunale 

 

OGGETTO: Interpellanza sule notizie di stampa relative all’arrivo di 100 tonnellate di rifiuti al 

                    giorno provenienti da Roma da conferire presso la discarica di Scapigliato. 

 

          Da alcune notizie di stampa si apprende che dovrebbero essere conferite 100 tonnellate al 
giorno presso la discarica di Scapigliato provenienti da Roma per affrontare l’emergenza rifiuti 
della Capitale. 

 

SI INTERPELLANO IL SINDACO E LA GIUNTA PER CONOSCERE 

-se tale accordo è stato già firmato 

-se il Sindaco e l’Assessore competente ne erano a conoscenza preventivamente o il tutto è 
avvenuto a vostra insaputa 

-se sia stato firmato unicamente da Retiambiente o da Scapigliato 

- se è prevista una graduale diminuzione della quantità dei conferimenti  

-la durata dell’accordo e il valore economico del contratto 

-se nell’accordo è prevista la possibilità di ulteriore proroga dello stesso. 

Rosignano, 16/11/2021 

 

Mario Settino  

Capogruppo M5S 

 


